



Un nouvel espace d'expression pour nos élèves : les blogs pédagogiques !

publié le 11/01/2013 - mis à jour le 11/04/2017

Et en avant première, le [blog culturel](#) de Jean de la Fontaine, pour et par les élèves.

Première mise en ligne "d'oeuvres" de nos jeunes artistes, lundi matin : 9h30 !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.